



令和4年 8月31日(水)発行

【学校教育目標】

知性豊かで実践力のある人

ふれ合いを大切にする人

7月学校評価アンケートから

2学期がスタートしました。全道・胆振管内も感染症が収まっていないなかではありますが、子どもたちは元気に登校しています。7月にご回答いただきました、「学校評価アンケート」について校内でも検討し、改善を進めています。ご家庭からいただいたご意見とその改善策を紹介いたします。

□1 「勉強は大変だけど中学校は楽しいと言ってます。引き続き宜しくお願いします。」

□2 「タブレットの持ち帰りについて、学校側で十分検討してほしい。学級閉鎖時や学習する目的があって持ち帰らせるのは理解できるが、自由に持ち帰らせるのはダメだと思う。」

□3 「地域連携便り『厚南の林』/栄光の軌跡の記事について・・・陸上部生徒の参加種目や大会結果を掲載してほしかったです。バドミントン部や卓球部の胆振大会出場と、陸上部の全道大会出場の、学校としての扱いに疑問を感じてしまいました。厚真スローイングチームに移行したとはいえ、厚南中陸上部として記事を書けるのなら、公正に記載すべきではないでしょうか。細かいことかもしれませんが、努力をして成果を出した生徒を伝える記事としては、扱いが雑だと感じました。子ども・保護者・地域の方も目にするものなので、学校内で校正をしっかりとって配布してほしいです。」

これらのことを受けて、2、3について校内で検討いたしましたのでご回答いたします。

<回答2>改めて校内における使用の現状について確認いたしました。授業時間以外の休み時間・昼休みなどで、「動画を見る」「自分の趣味のサイトを見る」などをしている生徒もいて、先生方に注意・指導を受けているケースもありました。このことから、「学習に関係のない使用はしない」という大原則を基に、再度「一人一台端末の活用のルール」を全校生徒で確認をしました。

本校では、感染症による緊急事態宣言時やご家庭の都合で大事を取って欠席するなどの際に、「学びを止めない(学習の保障)」という観点や、平常時も端末を活用して学習事項を深める観点(個別最適な学び)から、持ち帰りを認めています。この部分について、ご家庭にご説明が足りなかったことは否めません。

ご家庭での使用についても、基本的に校内でのルール同様に「学習に関係のない使用はしない」というのが大前提です。このことについても前述の時間に、学校全体でも確認しました。また、ご家庭にはそれぞれの端末もあり、使用可能な時間、見てはいけないサイトなどの約束事があると思います。その約束について、ご家庭でもお子さんと再度ご確認していただければと思います。

また本校では、定期的に「一人一台端末の活用のルール(学校HPにあります。下記QRコードからも確認できます)」について、生徒と確認をするとともに、生徒たちで使い方のモラル(メディア・リテラシー)を考え深めさせる機会を持ち、生徒が自律して使用できるように指導したいと考えております。今後、保護者の皆さまには、ご家庭での一人一台端末のご使用状況に関するアンケートを実施し、実態を把握しご家庭と連携を図って参ります。



<回答3>この件について、ご指摘を受け止めて改善を図って参ります。今後は十分に精査して生徒たちの頑張りを伝えて参ります。

今後も、ご家庭で気になることがあれば、学校までお知らせくださいますようお願いいたします。

全道大会頑張りました！(各種大会結果報告)

北海道中学生体育大会陸上競技会

男子 800m 2分11秒97
1500m 4分39秒32 真野 薫くん
男子砲丸投げ 10m79 伊藤柊優くん
女子 100mハードル 18秒90 濱島美月さん
女子 1500m 6分12秒05 北島未聖さん

苫小牧中学校新人陸上競技大会(全道決定)

男子砲丸投げ 8m77 川村海陽くん
女子 200m 30秒10 大捕瑚々奈さん
女子 100mハードル 17秒91 濱島美月さん
女子 100m 13秒46
走幅跳び 4m59 長尾優愛さん
(全道大会 9月17日函館へ)

北海道中学生体育大会卓球競技会

女子シングルス 荒井 愛海さん出場

苫小牧卓球選手権大会「カデットの部」兼道予選会

14歳以下の部 小向 彩さん
13歳以下の部 岩間 咲映さん
(全道大会へ 9月3日帯広へ)

学校祭日程変更について

過日もご案内しましたが、9月16日(金)に予定していました学校祭ですが、9月20日(火)に変更させていただきました。17日(土)に陸上新人大会(全道大会)を予定しており、生徒が多数参加することが見込まれるための変更であります。生徒全員で、大きな行事を成し遂げられるための措置でありますことをご理解ください。

既に、学校でも学校祭準備日程が始まっています。生徒の頑張りにご期待ください。

お礼 古紙回収の収益

地域連携便り7月号でもお伝えしたとおり、地域の皆さまにたくさんご協力を賜りました。改めて、感謝申し上げます。

収益については、合計25,460円となり、過日学校に届きました。生徒会特別会計に入れさせていただきます。生徒の活動に使わせていただきます。

この7月の第1回古紙回収の反省をPTA事業委員会で行い、第2回目(10月予定)に生かして参ります。方法など決まり次第、皆さまにお伝えしていきます。

今後も、地域・保護者の皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

9月の行事予定

9月 5日(月) 中3小5 英語交流
6日(火) 1年生職業体験、SC来校
7日(水) 避難訓練
8日(木) 2年職業体験
9日(金) 理科特設授業
(地震計の調査員による講話)
13日(火) SC来校
14日(水) 学力テスト総合A(3年)
15日(木) 生徒会選挙公示
16日(金) 学校祭前日準備
17日(土) 陸上新人大会(全道大会)

20日(火) 学校祭
24日(土) 数学検定
26日(月) テスト2週間前(計画表作成)
27日(火) SC来校
28日(水) 学習参観週間(～30日)

学校ホームページもご覧ください。定期的に更新し、お子さんの元気な姿をお届けしています。



※スクールカウンセラーへの相談は、生徒はもちろん保護者の方もできます。ご希望される方は、お気軽に学校までご連絡ください。